

PAPUA BARAT

Akmil Sukses Jadi Tuan Rumah AKS TNI

Suhendi - PUBLIKPAPUABARAT.COM

Jan 30, 2023 - 08:44



MAGELANG - Akademi Militer (Akmil) sukses menjadi tuan rumah penyelenggaraan Apel Komandan Satuan (AKS) TNI Tahun 2023 yang berlangsung sejak tanggal 27 - 29 Januari 2023. AKS TNI Tahun 2023 ditutup oleh Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono di Gedung Lily Rochly Akmil Magelang, Minggu (29/1/2023).



Kegiatan AKS TNI tahun ini mengusung tema TNI Patriot NKRI, dalam pelaksanaannya dipimpin langsung oleh Panglima TNI.

Dalam pelaksanaan AKS TNI, disampaikan beberapa kebijakan dan penekanan oleh Panglima TNI pada seluruh Pimpinan dan Komandan satuan yang hadir sebagai Patriot NKRI. AKS tersebut dimaksudkan untuk menyamakan visi dan misi para Komandan Satuan jajaran TNI dalam mendukung pelaksanaan agenda penting bangsa diantaranya antisipasi perhelatan politik tahun 2024 yang prosesnya sudah berjalan sejak tahun lalu.



Ada beberapa poin penekanan yang disampaikan oleh Panglima TNI terkait kebijakan yaitu jangan mengurangi hak-hak Prajurit dalam pelaksanaan tugas

serta seluruh program anggaran harus dapat dipertanggungjawabkan secara akuntabel dan transparan.

Di samping itu juga ada penekanan tentang kebijakan digiatkannya program pembinaan teritorial dalam mendukung program-program Pemerintah seperti bakti kesehatan, program penghijauan dan sebagainya. Kemudian penekanan agar kerja sama antar matra harus ditingkatkan sehingga sinergitas internal TNI dapat terwujud untuk menghilangkan sekat-sekat pembatas ego sektoral antar matra. Dan yang tak kalah penting Prajurit TNI harus menjaga Netralitas TNI dan tidak terlibat politik praktis dalam menghadapi tahun politik dan Pemilu 2024 yang akan datang.

AKS TNI juga dihadiri oleh seluruh Kepala Staf Angkatan dan diikuti oleh para Komandan Satuan dari tiga matra (TNI AD, TNI AL dan TNI AU) dengan rangkaian kegiatan berupa penekanan kebijakan Panglima TNI, kegiatan olahraga bersama, lomba menembak pistol dan senjata laras panjang, lomba HTF (memanah, lempar pisau dan kapak (lempika), Jembatan tali 3, Kompas Bintang) serta peninjauan ke Museum Taruna Abdul Djalil Akmil Magelang. (Dispenad/Hendi)